

Evaluación alternativa

La evaluación es mucho más que una calificación. Debemos crear evidencias del proceso en el momento inicial, en el desarrollo del mismo y al finalizar. Variadas y múltiples.

Me comprometo a potenciar el error como fuente de aprendizaje.

Me comprometo a buscar métodos de evaluación alternativos.

Me comprometo a hacer la evaluación diagnóstica para adaptar los contenidos a las necesidades del alumnado.

Me comprometo a potenciar la autoevaluación, la heteroevaluación y la coevaluación.

PRETENDO revisar la evaluación de los módulos y créditos que imparto.

PRETENDO no centrar el aprendizaje en la nota sino en el proceso.

PRETENDO hacer ver la relevancia de los tempos, cada cual tiene su momento y su modo de aprender.

PRETENDO sistematizar mi trabajo para que la evaluación sea más rica y me implique menos tiempo.

PRETENDO utilizar nuevos sistemas de evaluación.

PRETENDO poner en práctica el diario de aprendizaje.

¿Estoy preparada?

Tengo que asimilar todo el contenido de Evaluación FP

Lo más importante...

ESTOY DISPUESTA Y MOTIVADA!